

La Juventud Hostosiana llama a la acción por la UPR

Escrito por Juventud Hostosiana
Miércoles, 23 de Octubre de 2019 09:47



Ante la amenaza de recortes ascendentes a 70 millones de dólares al presupuesto de la Universidad de Puerto Rico (UPR) para el próximo año fiscal el Movimiento Independiente Nacional Hostosiano (MINH) y la Juventud Hostosiana (JH) hacen un llamado a la comunidad universitaria y al pueblo de Puerto Rico a movilizarse en defensa de una educación pública, accesible y de calidad.

“No es posible construir el futuro de un país cuando se destruye lo poco que queda de lo que fue un compromiso, un derecho, de nuestro pueblo para garantizar a futuras generaciones una educación universitaria pública, accesible y de calidad. Es un asunto de pueblo que trasciende la comunidad universitaria y que toca la fibra del futuro de nuestra gente”, aseguró Francisco A. Santiago Cintrón, recién graduado del Recinto de Río Piedras y Copresidente del MINH.

A raíz del anuncio de estos nuevos recortes, el actual Presidente de la UPR Jorge Haddock, quien gana más de 200,000 dólares al año en violación de las certificaciones de la institución, anunció la posibilidad del cierre de más de ocho de los once Recintos que componen el sistema universitario. Ante ello, se han llevado varias manifestaciones en distintos Recintos como parte de una jornada en repudio a los recortes que pretende implementar la Junta de

La Juventud Hostosiana llama a la acción por la UPR

Escrito por Juventud Hostosiana
Miércoles, 23 de Octubre de 2019 09:47

Control Fiscal y el Gobierno PNP.

“Ante estas acciones recalamos la necesidad de eliminar la Certificación Núm. 4 y la vuelta de las garantías económicas para atletas, artistas y estudiantes de honor. A su vez, nos mantenemos firmes en nuestro rechazo de las continuas alzas de matrícula que empujan a cientos de jóvenes a abandonar sus aspiraciones académicas. Ante ello, exigimos la renuncia de Haddock y de Ferrao por su continua traición a los principios universitarios y convocamos a la comunidad universitaria a continuar accionando en defensa de nuestra educación”, expresó Astrid López, estudiante universitaria y miembro de la Juventud Hostosiana.

(Foto: Carlos Rivera Giusti | El Vocero)